

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

第613回 例会 昭和63年2月8日(月)午後6時30分
於 海南商工会議所

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束-平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度R.I.会長
チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣ 第1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次

中野弥太郎 冷水 正雄

山名 正一 山下 優弘

PolioPlus

1. 開会点鐘 中尾公彦 会長
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「我等の生業」
4. ビジター紹介 嶽様(現会長)
李様(次期会長)
5. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 51名
出席率 76.12%
前回修正出席率 82.09%
6. 今週の標語 「友情の重さ教わるSAAの
奉仕の理想 みな心なり」
丸畑邦夫君
7. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

本日は、韓国の江東ロータリークラブのメンバーであります現会長の嶽さんと次期会長になられます李さんのお二人をお迎えして例会を開催出来ることは、この上も無い喜びでございます。江東ロータリークラブとお知り合いになったのは約8年前以来深いお付合いをさせて頂いております。

今朝、最新の設備をしている島精機の方へご案内致しました。私達の様な古い社会に住んでいる立場から比べると雲泥の差がございます。会社の設備、それから従業員の態度と我々が見習うべきところが沢山ございます。一度、島精機さんで例会を開かせていただきたいと考えています。最後になりましたが、嶽さん、李さんのお二人から皆様に心からのプレゼントを贈って頂いております。

お二人は明日お帰りになりますが帰途の安全と、両クラブの益々の友好を祈念して挨拶と致します。

8. 幹事報告

○ 理事会の変更

2/10(水)が 2/12(金)午後 7:00から
木村屋

○ 地区大会の参加者は出欠を早くお願ひ致します。

○ 認承状伝達式の御案内

石岡 87RC 4月17日(日)石岡市民会館
午前11:00から

9. 委員会報告 岩井克次君

80会ゴルフコンペの御案内

3月21日（月）振替休日

砂川国際ゴルフクラブ

当番 岩井君 朝井君

※ もう少し先で申し込みを受付けしますので、

この日を 空けておいて下さい。

10. 卓 話

○ 現会長 厳 様

今日は。私達、江東ロータリークラブの現会長と次期会長の二人で、姉妹関係にある海南東ロータリークラブを訪問致しました。80年8月に貴ロータリークラブを初めて訪問し、その後、田岡会長以下皆様が江東ロータリークラブを訪問して下さって、その絆が益々深くなり兄弟の様なお付合をして参りました。皆様方から江東ロータリークラブに対し、国際組織とは関係無く色々な御援助を頂き厚く御礼申し上げます。私達の国は国際オリンピック、又、89年度ロータリークラブ世界大会を開催致します。発展した韓国を皆様方に広く見て頂きたいと思います。本日お土産として皆様にお渡しした鳥は、オシ鳥と言いますが、韓国では、昔結婚式に使われました。その意味で、今後、貴ロータリークラブと江東ロータリークラブが永遠に愛の絆が変わらない事を念願し、小物ですけれど充分の心を込めてプレゼント致しました。80年に訪問した時は日本語は話せませんでしたが、本やテレビを見て勉強し、やっと話せる様になりました。今後共、皆様と私達は兄弟のお付合いをする事を願います。宜しくお願ひ致します。

○ 次期会長 李 様

中尾会長初め皆様方に、この様な機会をお与え下さり、有難とうござります。

私の会長任期中、オリンピック、ロータリー世界大会が開催されます。

私も多忙ですが、海南東RCの皆様が韓国にお越し下さることを心よりお待ちしております。

~~~~~ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX~~~~~

角谷 勝司君 厳さん、李さん、よくお越し下さいました

田岡 啓一君 久し振りに厳さん、李さんにお会い出来まして、うれしく思っています 来年度は必ず訪韓しますので宜しく

中尾 公彦君 久し振りに現会長、次期会長をお迎え出来うれしく思います

林 孝次郎君 久し振りに友達にお会い出来ましたので

丸畑 邦夫君 標語を発表して頂いたので